

# BAKAMLA

## Tingkatkan Kerjasama Bersama Elemen, Kodim 0811 Tuban Gelar Latihan Lapang Hadapi Bencana Alam Banjir

Basory Wijaya - [TUBAN.BAKAMLA.ID](https://TUBAN.BAKAMLA.ID)

Dec 4, 2023 - 19:57



TUBAN, – Usai melaksanakan upacara pembukaan Latgulbencal, Dandim 0811 Tuban mendampingi Danrem 082/CPYJ bersama unsur 3 Pilar, perangkat daerah dan elemen masyarakat, menggelar latihan gabungan penanggulangan bencana alam yang dilaksanakan mulai dari tanggal 4 sampai dengan 8

Desember 2023 di desa Brangkal Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban, Senin (04/12/2023).

- 





Pasi Ops Kodim 0811 Tuban Lettu Inf Santoso saat ditemui awak media menyampaikan sesuai amanat Pangdam V/Brawijaya, bahwa Latihan lapangan ini pada dasarnya bertujuan untuk meningkatkan kemampuan Komandan dan Staf Korem 082/CPYJ dalam merencanakan suatu operasi penanggulangan bencana alam yang mencakup keterpaduan, kerjasama dan koordinasi dalam pengambilan keputusan dengan pemerintah dan lembaga non pemerintah.

“Latihan ini juga sebagai upaya memadukan rencana operasi Satuan dengan rencana kontijensi Kodam V Brawijaya khususnya penanggulangan bencana alam banjir diwilayah”, Ucap Pasiops Kodim 0811.

Selain itu, Pasiops menambahkan, latihan tersebut juga untuk melatih prajurit dilapangan dalam pelaksanaan penanggulangan bencana alam banjir dengan harapan Satuan Kodim 0811 Tuban jajaran Korem 082/CPYJ siap untuk menghadapi berbagai ancaman bencana alam khususnya banjir yang kemungkinan terjadi.

“Latihan ini difokuskan terhadap adanya bencana alam banjir yang dilaksanakan secara terintegrasi dengan instansi terkait untuk menyiapkan semua unsur dalam menangani bencana alam apabila terjadi bencana sesungguhnya”, Imbuh Pasiops.

Selain itu, Pasiops juga berharap untuk terus membenahi Protap penanggulangan bencana alam dan penanganan pengungsi dengan menitikberatkan pada penanganan korban, pengungsi dan kesehatannya, membantu kelancaran distribusi bantuan bahan makan, minuman serta obat-

obatan.

“kami juga menyiapkan satuan, personel, materiil, logistik dan alutsista untuk siap digerakkan bila sewaktu-waktu terjadi bencana di Wilayah”, Tutup Pasiops. (Faro)